

Krapfen für die Ukraine

ZIRNDORF - Über 3500 Krapfen hat der Lions Club Zirndorf-Franconia jüngst in der Region ausgeliefert. Zuvor hatten Unternehmen, Geschäfte und Behörden das Gebäck bei den Lions bestellen können. Der Erlös von 1500 Euro wird als Nothilfe für die Menschen in der Ukraine bereitgestellt. „Leider können wir den Krieg nicht stoppen. Aber allen Mitgliedern unseres Clubs ist wichtig, unsere Haltung zu zeigen, zu spenden und zu helfen“, sagt Präsident Stefan Maier-Wimmer. Er dankte besonders der Bäckerei Greller in Veitsbronn, die die Krapfen jedes Jahr bäckt und die Aktion damit wesentlich unterstützt.